

Meilen, Seuzach und Weiningen, 17. Juni 2002

KR-Nr. 190/2002

MOTION von Adrian Bergmann (SVP, Meilen), Hans Badertscher (SVP, Seuzach) und Hans-Peter Züblin (SVP, Weiningen)

betreffend Vorfinanzierung Gubristtunnel mit Tresoreriedarlehen

Der Regierungsrat wird eingeladen, beim Bund für den Bau des Gubristtunnels ein Tresoreriedarlehen zu beantragen, damit der Kostenanteil des Kantons Zürich vorfinanziert werden kann.

Adrian Bergmann
Hans Badertscher
Hans-Peter Züblin

Begründung:

In der Vorlage 3977 vom 15. Mai 2002, dem Bericht und Antrag zum Postulat KR-Nr. 304/1999 betreffend Ausbau Gubristtunnel und Nordumfahrung, macht der Regierungsrat folgende Feststellung: „Der Zeitpunkt der Inangriffnahme der Bauarbeiten hängt von der Finanzlage des Strassenfonds ab, welche die Finanzierung des Kantonsanteils dieses Nationalstrassenbaus aus heutiger Sicht erschwert.“ Gleichzeitig stellt er zudem fest, „dass sich die Kapazitätsprobleme auf dieser Achse bereits heute zeigen und sich in Zukunft noch verschärfen werden.“

Der Regierungsrat nennt in seinem Bericht auch „die zeitliche Dringlichkeit der Problemlösung“.

Mit dem Einsatz eines Tresoreriedarlehens durch den Bund kann der Engpass im Strassenfonds relativ schnell umgangen werden. Damit kann eine rasche Inangriffnahme der Bauarbeiten am Gubristtunnel erfolgen.